

Nouvelles du 3 août 2024 (Sélection DD)

1 – Géopolitique générale :

11 - La Russie de Poutine et l'après-Poutine. Hélène Perroud, ancienne conseillère franco-russe du Président Jacques Chirac pour la Russie, s'entretient avec Alain Juillet :

<https://www.youtube.com/watch?v=ra7bB5VAF4A>

12 - Le discours qualifié de «plus important de la décennie» de Viktor Orbán sur la façon dont la guerre a révélé la réalité du monde d'aujourd'hui: <https://brunobertez.com/2024/07/31/si-vous-faites-leffort-de-lire-ce-texte-magistral-vous-vous-sentirez-un-peu-mieux-reconfortes-apres-les-evenements-de-moralisants-des-derniers-jours-plus-forts-plus-confiants/>

13 – Faits divers : Experts en Révolutions colorées et coups d'États de toute sorte, les services de l'occident otanien (CIA, MI6, Mossad) et leurs relais locaux (Presse, finance) viennent une fois de plus d'échouer dans leur tentative d'inverser les résultats de l'élection présidentielle au Venezuela. Après leur pitoyable échec de 2018, où ils avaient tenté d'imposer Juan Guaidó comme nouveau président du Venezuela dans une sorte de Maïdan vénézuélien, les voilà qui échouent à nouveau à imposer le nouveau poulain des occidentaux Edmundo Gonzales.

La méthode des occidentaux est toujours la même. Profiter d'une opportunité (élection présidentielle par exemple). Déclarer frauduleux tous les résultats qui ne leurs conviennent pas (Syrie, Iran, Russie, Biélorussie, Venezuela ...etc) et organiser, attiser et soutenir des manifestations de rue visant à inverser les résultats de l'élection et à promouvoir leur poulain. Cette méthode échoue souvent mais réussit parfois, notamment en Amérique latine. Même pour un faible taux de réussite, la manœuvre mérite d'être tentée. <https://tass.com/world/1823857> et <https://tass.com/world/1824421>

Dans une toute autre affaire, les USA, le Royaume Uni et la France bloquent un projet de déclaration du Conseil de Sécurité de l'ONU condamnant l'assassinat, **sur le territoire iranien**, du leader de la branche politique du Hamas: «UK, US, France block UNSC statement condemning assassination of Hamas leader» <https://tass.com/world/1823869>

Une fois de plus, les occidentaux entrent dans le jeu des provocations de l'État génocidaire, au risque de plus en plus important d'une escalade militaire au Moyen Orient. L'action israélienne vise évidemment à provoquer une riposte iranienne qui pourrait entraîner une implication plus active de l'occident otanien contre l'Iran. Attaqué sur son territoire, l'Iran est désormais en état de légitime défense C'est lui qui portera le prochain coup.

2 – Ukraine : Bulletin nmr 197 sur le bras de fer planétaire OTAN-Russie et sur la situation militaire en Ukraine présenté par Xavier Moreau «Nouvelle croisade, liturgie laïque, F-16 magiques.»

<https://odysee.com/@emanou:a/Bulletin-STRATPOL-N%C2%B0197.-Nouvelle-croisade,-liturgie-la%C3%AFque,-F-16-magiques.-02.08.2024.-A:1>

3 – Covid-19 (suite): Où l'on reparle de Didier Raoult, du produit vaccinal Pfizer, de ses composants et de ses effets. Le temps permet à la vérité d'émerger et de mettre en évidence les mensonges qui nous ont été servis durant la période Covid.

https://x.com/Resistance_SM/status/1785241529256230964

4 – JO 2024 : Les réactions aux épisodes les plus suggestifs de la cérémonie d'ouverture qui restera la plus controversée de l'histoire des Jeux se multiplient. J'ai relevé quelques articles pour mes amis :

L'abjecte provocation wokiste de la «cérémonie» d'ouverture des JO 2024

<https://www.lagrif.fr/labjecte-provocation-wokiste-de-la-ceremonie-douverture-des-jo-2024/>

Interview spéciale — Pétition "Nous ne nous taisons pas", avec Samuel Peterschmitt

<https://www.youtube.com/watch?v=tBIQNVrGBWM>

JO 2024 : la polémique sur la cérémonie d'ouverture ne désenfile pas, le monde entier encore indigné: Un article (4 mn de lecture) du 30 juillet 2024 signé Anna Morel résume la situation.

<https://www.bvoltaire.fr/jo-la-polemique-ne-desenfile-pas-le-monde-entier-encore-indigne/>

Il est vrai qu'après la bien curieuse prestation de la garde républicaine française du 26 juillet 2024 (*JO PARIS 2024 - Le show Aya Nakamura*) <https://www.youtube.com/watch?v=uuHtD8MOaFk&t=117s> , les États-majors des 3 armées britanniques (Terre, Air, Mer) affichent fièrement leurs couleurs, pour ne pas être en reste. C'est du Jolly tout ça !

La France



Le Royaume Uni



Si l'on ajoute à cela, le «progressisme» affiché des Forces Armées US et les nouvelles caractéristiques du **«soldat occidental augmenté»** (obésité, surpoids, addiction à la drogue, au téléphone portable et à la douche quotidienne, voir bi or tri-quotidienne, inclusivité LGBTiste++...), le lecteur pourra estimer, à l'aune de ses propres critères, le niveau actuel de résilience, en cas de guerre de haute intensité, des Armées de l'occident otanien.

On comprend mieux les réticences des chefs militaires de cet occident otanien pour s'engager au sol face à la Russie, à la Chine ou à l'Iran...

Je ne comprend évidemment pas que certains esprits chagrins de la majorité planétaire puissent parler d'occident dégénéré alors qu'il ne s'agit là, chacun l'a bien compris, que d'une «inclusivité» de bon aloi qui devrait constituer **«la règle» progressiste imposée par les penseurs et philosophes qui tiennent le haut du pavé en occident otanien.** 🤖

LES USA



Amiral(e?) US Rachel(e?) Levin
et l'un(e?) de ses protégé(e)s

Certains esprits malicieux pourraient d'ailleurs se demander, en passant, si la brillante promotion de Rachel(e) Levin au grade d'amiral US n'aurait pas un lien, si faible soit-il, avec sa double appartenance à la communauté LGBT++ et à la communauté des sayanim(s) US pro-Israël liée à l'AIPAC. Mais, pour moi, c'est certainement une coïncidence...

<https://fr.timesofisrael.com/une-secretaire-de-biden-juive-et-transgenre-denonce-les-attaques-et-salue-israel/>

5 – Palestine occupée :

«SEUL UN EMPIRE AMÉRICAIN EN FAILLITE EST ASSEZ AVEUGLE POUR APPLAUDIR NETANYAHOU ET SON GÉNOCIDE» article signé par Jonathan Cook, journaliste britannique primé.

<https://www.vududroit.com/2024/07/seul-un-empire-americaen-en-faillite-est-assez-aveugle-pour-applaudir-netanyahou-et-son-genocide/>

A chacun de se forger son opinion, bien sûr.